

10 Septiembre 2009

### LLEGAN LAS REBAJAS DE PLUSES EN ENERO

Se dice, se oye, se comenta que el pasado viernes el director de Informativos de TVE, Fran Llorente, reunió al Consejo de Informativos para, entre otras cosas, decirle que **"no hay dinero"**, que **"las cuentas no salen"**, que **"los pluses están asegurados sólo hasta diciembre"** y que **"a partir de enero habrá que bajarlos"**. Son las REBAJAS de enero, que en otras áreas de informativos o en la propia RNE, ya se han aplicado en el verano.

También se dice que el subdirector de Informativos, Matías Montero, "experto en la elaboración de listas", tiene sobre su mesa un montón de papeles con nombres de redactores que se propone mover de sitio este mes de septiembre. De hecho los cambios ya han empezado pero nadie sabe, ni la Dirección ha explicado, a qué obedecen, ni las razones objetivas de los mismos.

Esperemos que el objetivo no sea mover a determinadas personas para decirles dentro de tres meses que como tienen un horario fijo, o han cambiado de programa, o cualquier otras excusa, se les **REBAJA** o se les **SUPRIME** automáticamente el **PLUS**. Eso sería una **INMORALIDAD**.

El anuncio hecho por Fran Llorente en *petit comité*, ante el Consejo de Informativos, es -como mínimo- impresentable. ¿Qué pasa con la representación legal de los trabajadores? ¿No hay que informar, negociar previamente nada? ¿A cuántas personas puede afectar la medida? ¿En qué departamentos? ¿De qué categorías? Lo mejor de todo es que el anuncio llega el mismo mes que entra en vigor la decisión política del Gobierno de eliminar la publicidad en TVE, lo que supone un 40 % de merma en los ingresos de TVE.

Parece que el "sueño" de María Teresa Fernández de la Vega de ver "una televisión pública sin publicidad" se ha cumplido. Se ve que a la señora vicepresidenta no le gusta el fútbol, que reserva mediante Real Decreto para la TDT de pago y para las TV que tienen que pagar los derechos de fútbol al amigo zapatista, que ha dejado "en mantillas" al otrora todopoderoso grupo Prisa.

De todos modos deberíamos estar todos muy tranquilos porque "confiamos plenamente" en la palabra de nuestra vicepresidenta del Gobierno, que públicamente se comprometió a buscar financiación alternativa a la merma derivada de la supresión de la publicidad. De momento estamos a la espera pero confiamos en su palabra y en su buena gestión.

Y también "confiamos" en la palabra que nos dio de buscar una solución a los aproximadamente 140 compañeros trabajadores de comercial, afectados por la supresión de la publicidad.

"Confiamos" también en su palabra, la que dio en "Los Desayunos de TVE" cuando vino a calmar los ánimos y las preocupaciones de los trabajadores de la empresa ante las consecuencias del nuevo sistema de financiación. Quizá debiera pasarse por aquí a explicar alguna cosilla de la contabilidad que no cuadra a los directivos de la Casa.

Y todo esto ocurre mientras nadie se cuestiona la existencia de los más de cien directivos contratados en la Corporación, cuyos salarios anuales pueden alcanzar hasta los 135.000 euros. Unos contratos que la Dirección supone indispensables porque "todos sabemos que en CRTVE no hay gente preparada para asumir responsabilidades".

¿Por qué tienen "que apretarse el cinturón" siempre sobre los trabajadores de esta Casa? ¿Por qué no se rebaja el sueldo de nuestros Directivos? Y sobre todo ¿Por qué no se rebajan los contratos de las productoras?.

**¡POR TU FUTURO!**

**¡AFILIATE!**

**¡HAZTE OIR!**